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PERGUNTA

NQ 1824/X (4§!)

Assunto: Requalificação da Ponte do Albardão - Estrada Nacional 18.

2 de Abril de 2009

Exmo. Senhor
Presidente da Assembleia da República
Os Deputados do Grupo Parlamentar do Partido
Socialista, abaixo assinados, nos termos das
disposições constitucionais e regimentais
aplicáveis, vêm, através de Va Ex.a, colocar ao
Governo, através do Ministro das Obras
Públicas. Transportes e Comunicacões, a
seguinte pergunta:

Fundamento:

O Distrito de Évora, e no caso concreto os concelhos de Reguengos de

Monsaraz e de Évora, tem conhecido nesta legislatura um amplo investimento ao nível

das suas acessibilidades. As boas condições da rede viária concorrem claramente

para o desenvolvimento do Alentejo.

Assim, os Presidentes das Autarquias de Évora e de Reguengos de Monsaraz,

sustentam que este amplo e significativo investimento beneficiaria com uma profunda

intervenção de requalificação da ponte do Albardão, tendo vindo a clamar pela

construção de uma nova ponte. Na certeza que é uma ponte com muito tráfego, que

serve vários concelhos, e que há muito é desejo da população a sua remodelação,
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considera-se que efectivamente seria de se considerar a periodização desta obra, na

expectativa de contribuir fortemente para melhorar as condições de circulação das

populações.

Pergunta:

1 - Se, na sequência da recente requalificação, o Ministério tem actualmente em

vista mais alguma iniciativa de reformulação da estrada, sita na Estrada Nacional!56'

circular/ variante à vendinha/ freguesia de S. Vicente do Pigeiro, no local da ponte do

Albardão sobre o rio Degebe?

~ Deputados:

'(qtt ~ ck~~
Paula Nobre d] ,Deus

.-1'I'~

BravoNiC1

2


